

Vergangenheit und Zukunft der Stadtlandwirtschaft - Gemüseanbau in Marienberg

Abendexkursion zum UNO „Jahr der Hülsenfrüchte 2016“ mit Nikolai Jochum (Gemüsebauer) und Rochus Schertler (Naturschutzbund)

Im Siedlungsraum von Bregenz werden beste Nahrungsmittel produziert: Der vielseitige Nikolai Jochum baut seit einiger Zeit auf Flächen des Klosters Marienberg Gemüse an, das er auch erfolgreich direkt in Bregenz vermarktet. Auf dieser Abendexkursion lernen wir nicht nur die ältesten Glashäuser Vorarlbergs kennen, sondern erleben auch, wie sinnvoll UND sinnstiftend es sein kann, die Nahrungsmittelproduktion wieder näher an das Lebensumfeld der Menschen heran zu bringen.

Datum: 19.05.2016, 18:30